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常言道

姐妹感情好

共用一根屌

瓜瓜君表示

不敢苟同

亦不敢轻易尝试

原因有仨

其一

本宝宝是一根

清新甜美纯洁呆萌的

小苦瓜

（严肃脸）

其二

这样的好姐妹

不怕有什么病么？

（瓜瓜表示这里并不歧视艾滋病患者哦）
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基圈多乱事

好姐妹愿意与你共用一根屌

难道他就没和许多人分享过自己的

么？



么？

而且越是亲近的姐妹

就越容易疏忽啪啪啪安全问题

虽然本宝宝是个瓜

但是也怕怕怕……染病呀
（所以记得打炮带套哦）

其三

众基是非多

争风吃醋的事也不是没有

为了性福而生嫌隙

伤人伤己

伤姐妹情份

这样真不好

当然

共用一根屌的现象

不仅仅局限在两个男人和两个女人之间

更多情况下

发生在一个男人和一个女人身上

没错

就是同妻现象

当同性恋逐渐步入中国大众视野时

同妻现象也频频爆出

有人同情那些同妻

有人指责隐瞒自身性取向的丈夫

有人唾弃“勾引”丈夫的基佬
有人哀叹生活的无可奈何

本来就都爱男人

同志与同妻为何互相伤害？



针对同妻现象

酷儿论坛特地拍摄并制作了微电影

《Dear》（暂定名）
电影讲述两个男人与一个女人的同妻故事

届时在酷儿论坛新年趴上首映

之后在各大视频网站推出

欢迎大家前来观影

影片正在剪辑制作当中

瓜瓜也不知道具体是怎样的剧情

不过小伙伴有发片场照片

让我们提前一探究竟吧～

（女主）



（男主1号）



（男主2号）



（群演们）











瓜瓜表示没有把持住……
不过这都是瓜瓜在yy啦

其实我们的电影很小清新



这才是我们的风格嘛～



站长发话

这是一部唯美的电影！！！

宣传也是唯美的宣传！！！

所以瓜瓜就照做了嘻嘻嘻

谁让我还是个孩子呢～

2016年1月3日
酷儿论坛新年趴

与您不见不散
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